

Vorgehen bei langanhaltendem Stromausfall in Schwebenried



 **Dorfgemeinschaft:**
Ruhe bewahren! Schwebenried hat eine starke Dorfgemeinschaft mit vielen engagierten Bürgern. Gemeinsam als Dorf werden wir die Krise meistern.

 **Info-Point:**
Als gemeinsamer Treffpunkt und Informationsaustausch ist das Sportheim (Kaistener Str. 20) vorgesehen.

 **Leuchtturm: Hilfe erhalten!**
Das Feuerwehrhaus (Kaistener Str. 16) wird ständig besetzt sein, um Notrufe absetzen zu können und um Hilfe zu erhalten.

Was kann ich tun?



Nur im Notfall telefonieren:

Falls das Kommunikationsnetz noch funktioniert vermeiden Sie, außer bei Notrufen, zu telefonieren um das Netz nicht zu überlasten.



Haus sichern:

Bei niedrigen Temperaturen (unter dem Gefrierpunkt) empfiehlt sich im Haus das Wasser aus den Leitungen abzulassen, um Frostschäden zu vermeiden. Fangen Sie das Trinkwasser auf, um es später nutzen zu können. Die Rollos sollten heruntergelassen werden, um die vorhandene Wärme im Haus möglichst lange zu speichern.



Anderen helfen:

Ohne Strom hat man viel Zeit. Nutzen Sie die Zeit sinnvoll.

Schließen Sie sich mit ihrem Nachbarn zusammen und schauen Sie, ob jemand Hilfe benötigt.

Gehen Sie in das Sportheim und bringen Sie nach Bedarf Decken, Wasser, Essen, Kohle, Holz, Benzin und Diesel mit. Hier kann man sich aufwärmen und gegenseitig stärken.

Hilfe erhalten!



Medizinische Geräte die Strom benötigen (z. B. Heimbeatmungsplätze):

Melden Sie sich bei der Feuerwehr Schwebenried und teilen Sie mit, wie lange der Akku des medizinischen Gerätes hält.



Gegenseitig helfen:

Jede Person, die auf Hilfe angewiesen ist, sollte sich ins Sportheim begeben. Im Sportheim ist es warm und die Bürger von Schwebenried können sich gegenseitig helfen.

Niemand soll in dieser Situation alleine gelassen werden!